

Le Parti communiste cubain convoque la 10ème Assemblée du Comité central



La Havane, le 16 juin (RHC) Au milieu du scénario complexe auquel est confronté le pays, l'organisme supérieur de direction du Parti communiste de Cuba (PCC), entre les Congrès, convoque sa X Plénière, pour les 4 et 5 juillet, dans lequel seront analysés des thèmes vitaux de l'économie et de la société cubaines, qui ont un impact direct sur la population.

L'exécution du Programme de gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie, et le plan pour la stabilisation du système électro-énergétique national, sont parmi les sujets de plus grande importance à débattre.

D'autre part, l'évaluation de la stratégie de politique des cadres, approuvée en 8ème. Congrès, fait partie de l'ordre du jour, ainsi que la proposition pour le programme commémoratif du centenaire de la naissance du commandant en chef Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Lors de la réunion, le bureau politique du PCC rendra compte de son travail et des principales décisions prises à ce stade, méthode indispensable dans les moments actuels.

Ce sera l'occasion propice pour approuver la convocation au 9ème. Congrès du PCC. (Source : Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385218-le-parti-communiste-cubain-convoque-la-10eme-assemblee-du-comite-central>



Radio Habana Cuba